

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen,  
habe ich dort eine Bleibe gefunden, dann bin ich bei euch.*

Die Anteilnahme und die herzlichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Hinschied von unserem lieben

# Walter Kipfer

erfahren durften, haben uns tief berührt und getröstet.

Wir danken allen, die uns in dieser sehr schweren Zeit begleitet und unterstützt haben. Dieser Beistand gibt uns Kraft, den schmerzlichen Verlust besser zu ertragen.

Ein besonderer Dank geht an:

- Herrn Dr. B. Liechti für die jahrelange überaus engagierte und menschliche Betreuung
- die diversen Ärzte und Pflegeteams des Salem- und Inselfpitals
- Frau Ella de Groot für die einfühlsame Abschiedsfeier
- die zahlreichen, grosszügigen Spenden zu Gunsten der Spitex Muri-Gümligen

Gümligen, im Mai 2019

Die Trauerfamilie